

Le Groft, « une halte dans un écriin de verdure » pour les voyageurs



Louise, Victor, Soline et leurs parents dans Le Groft, à Rombies-et-Marchipont

ROMBIES-ET-MARCHIPONT.

En avril 2021, Audrey et Grégory Delepierre, un couple de Rombinois, ont ouvert, après la rénovation intégrale d'une maison avenue Henri-Barbusse, à Saultain, Le 125. À Rombies-et-Marchipont, Audrey et Grégory Delepierre ont acheté une grange « nue ou presque, en 2018 » et ont eu l'idée de « faire une rénovation dans un esprit loft, d'où la contraction de la grange et du loft donnant naissance au Groft. »

Quinze mois de travaux plus

tard, le couple loue le logement, dans un premier temps, de manière classique. Puis « nous l'avons finalement aménagé afin de pouvoir accueillir des voyageurs, sur le même modèle que ce que nous proposons à Saultain ». Le 125 fonctionne bien, ils souhaitent se lancer dans une surface plus grande.

Le tour du Groft avec les propriétaires : quatre chambres dont une suite parentale, une cuisine ouverte sur un salon surplombé de son mur végétal, un petit jardin au calme. Le linge de maison

est fourni.

À Rombies-et-Marchipont, entre le Valenciennois et l'Avesnois, « le secteur a, pour nous, tous les atouts pour offrir aux voyageurs une halte dans un écriin de nature à proximité des grands axes, sur les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle, par exemple ». Le couple, qui dernièrement a accueilli des locataires venus tout droit d'Écosse, est dans l'attente d'un classement premium. ■

CÉLINE BEAUFORT (CLP)

Informations et réservations :
[atrium-home.fr](https://www.atrium-home.fr)

Adresse : 6ter, rue de l'église, 59990, Rombies et Marchipont

Pour en savoir plus :

<https://www.atrium-home.fr/property/le-groft/>